
Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 5 AVRIL 1848.

NATURALISATION ORDINAIRE.

Rapports faits, au nom de la commission des naturalisations,
par M. DESTRIVEAUX.

I.

Demande du sieur Stephano-Hippolyte-Victorin COLONBIER.

MESSIEURS,

Le sieur Colombier, capitaine de 1^{re} classe au 1^{er} régiment de chasseurs-cabiniers, demande la naturalisation ordinaire.

Né à Vouziers (France), le 20 mars 1807, il vint habiter Mariembourg, avec son père, en 1815. Le 16 janvier 1822, il entra au service du Gouvernement des Pays-Bas, qu'il quitta, par congé, le 24 octobre 1830, pour entrer au service de la Belgique.

Sa demande est datée du 28 février 1848; il attribue ce retard à la conviction intime qu'il avait d'être resté citoyen belge.

Les renseignements obtenus lui sont favorables.

Le Rapporteur,

P.-J. DESTRIVEAUX.

Le Président,

J. MAERTENS.

II.

Demande du sieur Joseph-Jean-Baptiste-Eugène DAUSOIGNE.

MESSIEURS,

Par pétition du 11 novembre 1847, le sieur Dausoigne, sergent-fourrier au 1^{er} régiment de chasseurs-carabiniers, né à Paris, le 16 novembre 1825, demande la naturalisation ordinaire.

Le pétitionnaire est fils de M. Dausoigne, directeur du conservatoire royal de musique à Liège, avec lequel il vint habiter la Belgique en 1827.

Il est entré au service le 1^{er} mai 1841, et, d'après les informations de ses chefs, il se conduit d'une manière exemplaire.

Le Rapporteur,

P.-J. DESTRIVEAUX.

Le Président,

J. MAERTENS.

III.

Demande du sieur Christian ZWAHLEN.

MESSIEURS,

Par pétition du 27 septembre 1842, le sieur Zwahlen, sergent au 3^{me} régiment de ligne, demande la naturalisation ordinaire.

Le pétitionnaire est né à Beltegem (Suisse), le 14 septembre 1802. Il est au service depuis le 1^{er} octobre 1830.

Les renseignements obtenus lui sont favorables.

Le Rapporteur,

P.-J. DESTRIVEAUX.

Le Président,

J. MAERTENS.